



## **Devastador incendio consumió escuela básica en el centro de Curanilahue**

Un devastador incendio afectó este lunes por la tarde a la Escuela Básica Independencia, ubicada en el radio urbano céntrico de Curanilahue (Región del Biobío).

La totalidad de las compañías del Cuerpo de Bomberos de la comuna se encuentran en el lugar, intentando controlar las llamas que, según las imágenes, muestran una gran violencia.

La emergencia se produce en una jornada en que los estudiantes se encontraban al interior del recinto, aunque no se han reportado heridos hasta el momento.